
5 Pièces

160 m²

Réf. 16_10541 GG

2 990 000 €

Six-Fours-les-Plages
Maison à vendre (83140)
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A quelques pas d'une jolie plage, superbe villa contemporaine d'environ

160 m2 habitables sur 630 m2 de terrain avec une vue mer à 180o sur

la commune de Six Fours les plages au sein d'une résidence sécurisée

très prisée. La villa est composée au rez-de-chaussée d'un vaste séjour

très lumineux avec insert et cuisine ouverte donnant sur une magnifique

terrasse  face  à  la  piscine  à  débordement  et  à  la  mer,  une  suite

parentale  et  WC.  En  R-1,  deux  chambres,  une  salle  de  bain  avec

douche  et  baignoire,  WC,  possibilité  de  faire  une  chambre

supplémentaire. Une salle de sport parfait ce bien. ...

A few steps from a pretty beach, superb contemporary villa of approximately 160

m2 of living space on 630 m2 of land with a 180o sea view over the town of Six

Fours les Plages in a very popular secure residence. The villa is composed on the

ground  floor  of  a  large,  very  bright  living  room  with  fireplace  and  open  kitchen

opening  onto  a  magnificent  terrace  facing  the  infinity  pool  and  the  sea,  a  master

suite  and  WC.  In  R-1,  two  bedrooms,  a  bathroom  with  shower  and  bath,  WC,

possibility  of  making  an  additional  bedroom.  A  gym  perfect  this  property.

Top-of-the-range service: Italian cuisine, ...
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